

PDI RECUPERA LUJOSO AUTOMÓVIL EN RANCAGUA

Escrito por Gety Pavez Vldal
Jueves, 25 de Mayo de 2017 21:05 -



La Brigada Investigadora de Robos (BIRO) de la PDI de Rancagua, logró recuperar un automóvil BMW con encargo por robo avaluado en 15 millones de pesos en el sector poniente de Rancagua. El hecho se registró en la jornada de ayer, en circunstancias que detectives de la brigada especializada recibieron información sobre el robo de un vehículo marca BMW el pasado 4 de abril en la comuna de Placilla, donde sujetos desconocidos ingresaron a un inmueble sustrayendo dicho móvil para darse a la fuga en dirección desconocida, el cual estaría circulando por el sector poniente de la capital de O'Higgins. Es así que los investigadores policiales comenzaron a efectuar una serie de indagaciones y cruce de información que permitieron determinar en la tarde de ayer la presencia de un vehículo estacionado de similares características en la Villa la Foresta de Rancagua, y a la consulta sobre sus placas patentes, estas registraban un encargo por robo en la comuna de San Fernando, afectando a un Suzuki Gran Nomade.

Por lo anterior, los detectives se acercaron al automóvil y al verificar los dígitos del sello verde, estos efectivamente correspondían al vehículo sustraído a principios de mes en la comuna de Placilla., por lo que solicitaron la presencia de peritos en huellas del Laboratorio de Criminalística Regional Rancagua (LACRIM), quienes levantaron evidencia la cual será cotejada con la base de datos.

Finalmente, los detectives trasladaron el vehículo hasta dependencias del Complejo Policial Rancagua, con la finalidad de hacer entrega de móvil y de las placas patentes a sus respectivos dueños.

PDI RECUPERA LUJOSO AUTOMÓVIL EN RANCAGUA

Escrito por Gety Pavez Vidal
Jueves, 25 de Mayo de 2017 21:05 -
